

UNION DÉPARTEMENTALE  
DES SYNDICATS  
cgt-FORCE OUVRIÈRE  
DE LA GIRONDE

### Plus que jamais, on est toujours là même si Macron ne veut pas !

#### Prise de parole de l'UD FO 33

Mes chers camarades,

Plus que jamais, on est toujours là même si Macron ne veut pas !

Depuis le 19 janvier, c'est une véritable déferlante qui a lieu dans ce pays. A l'appel de toutes les organisations syndicales, les jeunes, les salariés actifs, chômeurs et retraités se mobilisent par la grève et la manifestation massivement pour dire non aux 63 ou 64 ans. Pour dire non à l'augmentation du nombre de trimestres, pour dire oui au maintien de tous les régimes !

Les milliards coulent à flots pour le patronat, les milliards coulent à flots pour l'armement, mais c'est le manque de tout pour la santé, pour les EHPAD, pour les écoles, collèges, lycées et universités, c'est le manque de tout pour les services publics, pour la sécurité sociale, pour nos retraites !

La fin de l'abondance, ce n'est pas pour tout le monde. Les dividendes versés au 2<sup>e</sup> trimestre 2022 au titre des profits réalisés en 2021 atteignent 44,3 milliards d'euros. C'est 150 milliards d'aides publiques au patronat. C'est open bar pour le capital financier, et dans le même temps, 10 millions de personnes vivent en-dessous du seuil de pauvreté.



Mes camarades, nous avons affaire à un gouvernement Macron qui organise la régression sociale dans tous les secteurs. La réforme des retraites concentre à elle seule tous les reculs sociaux.

Après le 19 janvier, après le 31 janvier, nous sommes encore massivement mobilisés ce 7 février ! C'est le rejet qui s'exprime ! Nous ne lâcherons rien !

Pour FO, la question qui se pose c'est quoi faire face au blocage du gouvernement qui reste droit dans ses bottes sur les 64 ans et sur l'augmentation du nombre de trimestres.



Dans tous les services, vous discutez lors de réunions ou d'AG sur comment faire. Vous avez raison de vous organiser entre vous, par en bas. C'est ce que font les jeunes dans les universités en décidant la grève et en participant aux manifestations.

La question qui est à l'ordre du jour c'est comment faire pour gagner le

retrait de la réforme Macron / Borne. C'est comment organiser le blocage du pays.

Et pour cela, FO vous appelle à continuer d'organiser des assemblées générales dans vos ateliers, dans vos entreprises, dans vos services dans l'unité la plus large avec vos organisations syndicales, pour décider

Bordeaux, le 8 février 2023

